

Artikel vom 30.05.2016

Investition in die Zukunft

Ausbau Glasfasernetz

Die CSU Fraktion freut sich über die hohe Bereitschaft vieler Pettstadter Bürgerinnen und Bürger, sich am gemeinsamen **Glasfaserprojekt** zu beteiligen.

Haben wir im Jahr 2003 mit der durch die JU/CSU Pettstadt initiierten **DSL-Initiative** (www.dslinitiative.de) noch für Bandbreiten von unter 1Mbit/s gekämpft, so kann sich Pettstadt bald flächendeckend in allen Ortsteilen über Downloadraten bis zu **500MBit/s** freuen. Das eigene Glasfasernetz wird zweifellos zu einem wichtigen **Standortfaktor** für unsere Gemeinde werden, der die Attraktivität unserer Gemeinde nicht nur für die heutigen Einwohner, sondern auch für viele **Neubürger** und **Gewerbeinteressierte** maßgeblich erhöht.

Die zu erwartenden Einnahmen über Pächterlöse für das gemeindeeigene Netz werden auf lange Sicht neue finanzielle Spielräume für die Gemeinde schaffen, die direkt in die gemeindeeigenen Einrichtungen investiert werden können. Besonders begrüßt haben wir die von der Stadtnetz Bamberg GmbH ausgelobten Werbepremien. Der CSU Ortsverband hat gerne allen Mitgliedern empfohlen, diese dem **Anglerverein Rauhe Ebrach Pettstadt e. V.** weiterzugeben, um deren aktuelle Bautätigkeiten zu unterstützen.